

Central Hidroeléctrica Rucalhue acompañó a pueblos originarios a la ceremonia de We Tripantu

En el marco de sus iniciativas sociales, la compañía de energía acompañó a miembros de la comunidad indígena Ayin Mapu, de la comuna de Santa Bárbara, en la Región de Biobío, para que pudieran conmemorar el Año Nuevo Mapuche.



Durante junio y cada año, representantes de pueblos originarios conmemoran el solsticio de invierno y un "nuevo año", importante tradición de su cultura mapuche. Así fue el caso de la comunidad Ayin Mapu, la cual contó con el apoyo del proyecto hidroeléctrico para facilitar el desarrollo de este hito tan importante para su cultura el cual se desarrolló en el marco del Día de Los Pueblos Indígenas.

La jornada contó con la presencia de miembros de la compañía hidroeléctrica quienes apoyaron con el traslado de algunos integrantes de la comunidad desde sus casas hasta el lugar de la ceremonia. Luego de esto,

disfrutaron de la preparación de alimentos tradicionales Mapuches y juegos tradicionales.

"Fue una experiencia muy enriquecedora para quienes pudimos acompañar a la comunidad Ayin Mapu. De nuestra parte, el poder propiciar el desarrollo de este tipo de instancias es sólo un pequeño aporte dentro de todo el trabajo permanente que mantenemos con las comunidades indígenas de las comunas de Santa Bárbara y Quilaco. Agradezco a quienes hicieron posible desarrollar este evento de la mejor manera posible y que nos permitió vivir



plenamente la cultura mapuche", señaló Alfonso Rodríguez Acuña, Gerente de Asuntos Comunitarios de Rucalhue Energía.

Cabe destacar que la ceremonia de We Tripantu tiene como foco desarrollar ceremonias de entrega, agradecimiento, purificación y renovación espiritual. Esto marca el inicio de un nuevo ciclo de renovación de energías impulsado por la fuerza de la naturaleza.

EL TRABAJO COMUNITARIO

En Central Hidroeléctrica Rucalhue tienen como objetivo contribuir al desarrollo de las comunidades locales de las localidades de Santa Bárbara y Quilaco, a través de distintos programas de inversión social y generación de valor, como un aporte concreto y de largo plazo para el desarrollo económico

local.

Este proyecto busca aportar de manera sustantiva al desarrollo local con una inversión de USD

350 millones, tributación local y la generación de 450 nuevos empleos durante los tres años que durará su construcción.

